



舫もやい

…船をつなぎとめること
共同で事をなすこと

学校ホームページ
QRコード→



夏休みになります



7月23日の開会式で幕を開けた東京オリンピック。開催については、今でもいろいろな意見が交わされていますが、日本の選手たちの活躍の姿には素直に感動させられます。

本日の終業式では、「東京オリンピック、パラリンピックに出場する選手たちが、これまでにどんなことを本気で続けてきたのかを注目しながら見てほしい」と話しました。いろいろな競技のいろいろな選手の姿が、毎日TVや新聞等で伝えられています。夏休み中の時間をうまく使って「選手たちのこれまでのがんばり」について、親子で話題にさせていただけるとありがたいです。



ちなみに右上の写真は、3年生の総合的な学習の時間の様子です。3年生は7月15日に、宮崎県障がい者スポーツ協会の方を講師にお招きして、パラリンピック種目である「ボッチャ」を体験しました。子どもたちの感想には「ボッチャの楽しさを家族に教えたい」「パラリンピックをぜひTVで見てみたい」「チームワークが大切なんだ」というものがたくさんありました。“学び”が広がっていることがよくわかります。このように、各学年での1学期のいろいろな学びを、夏休みに親子で共有していただけるとうれしいです。

ステイホームで“親子の時間を大切に”する夏休み、ご協力をよろしくお願いいたします。

学校保健委員会がありました

7月21日(水)夜に学校保健委員会を開催しました。今回は消防署の方を講師にお招きして、実技を交えての救急救命講習でした。昼間のお仕事を終えられて、PTA保体部、PTA役員の方々が多数参加してくださいました。子どもたち、そして身近な人の命を守るために、皆さん、熱心に取り組まれました。



夏休み中の一番の願いは、何と言っても「子どもたちが安全にそして元気に過ごすこと」です。暑い日が続きます。熱中症対策、海や川での水難事故防止、交通事故防止そして新型コロナウイルス感染症対策。どれも引き続き、ご家庭と協力しながら気を抜かずに進め、子どもたちの大切な命を守っていきたいと思います。子どもたちの安全や事故に関する情報、また新型コロナ関連の検査を受けた時には学校までご連絡ください。

おすすめの一冊+1!

『新ちゃんがいない!』 佐藤 州男

学級担任時代にクラスの子どたちに読み聞かせをしていた本です。四肢性マヒがある新ちゃんは幼なじみの剛とたくましく学校生活を送ります。どんなに苦しくても泣かなかった新ちゃんが涙を見せたラストシーンは考えさせられます。学校の図書室にもあります。



『チルドレン』 伊坂 幸太郎

私事で恐縮ですが、伊坂幸太郎作品のファンです。ラストに向かって伏線が見事に回収されていく伊坂作品。「死神」「ギャング」などのシリーズや少しゾッとする作品もありますが、ほのぼのと笑える小説ならこれです。登場人物のキャラが濃いです。



お知らせ

- 夏休み中の8月22日(日) 4年生の代表児童(希望者)は総合的な学習の時間で地域の方のご指導の下、練習している伝統の「權伝馬踊り」を文化交流センター行われる延岡市郷土芸能大会で披露します。出演時間は15:25前後の予定です。出演児童の保護者の皆様には、送迎や運搬その他でご協力いただきますが、よろしくお願いいたします。
- 7月26日(月)朝、全校放送で結団式を行いました。おписさんは赤白、どちらの色の団だったでしょうか。本年度の秋季大運動会は10月10日(日)開催予定です。今年も感染症対策を意識した運動会になります。また次号でも、お知らせしていきたいと思ひます。
- 2学期始業式は9月1日(水)です。通常どおりの登校で11:25下校予定です。なお、通知表(前期)の配付は10月1日です。(本日は持ち帰りません)



運動会について
職員について
行事について 一部教科担任制について 本 2020年 ベストセラー